

Kirche in WDR 2 | 24.01.2025 05:55 Uhr | Laura Kadur

Der goldene Buzzer

Wiederholung vom 09.08.2024, WDR2

Ihr kennt doch bestimmt die Show "Das Supertalent", oder?

Auf RTL läuft das und dann auch noch in vielen anderen Ländern wie Großbritannien, den USA, Kanada oder Australien.

Bei dieser Show zeigen Menschen ihr Talent.

Zehn-jährige singen wie Opernprofis, Menschen zaubern wie Profis oder malen aus Sand Bilder, Tänzer:innen, Sänger:innen, Akrobat:innen, alles, was man sich so vorstellen kann.

Die Jury, meist sind sie zu viert, bewertet dann die Leistung und entscheidet, ob der Kandidat oder die Kandidatin in die nächste Runde kommt.

Wenn etwas ganz Besonderes geboten wird, wenn die Jury und das Publikum ergriffen und der Künstler oder die Künstlerin mehr als nur beeindruckt und überzeugt hat, dann gibt es auch mal den Goldenen Buzzer. Dann regnet es goldenes Konfetti, es fließen viele Tränen und der Kandidat oder die Kandidatin zieht an den anderen vorbei - direkt ins Halbfinale.

Und, würdet Ihr euch trauen, zu der Show "Das Supertalent" zu gehen? Um zu zeigen, was Ihr für ein ungewöhnliches Talent besitzt?

Jeder Mensch kann etwas. Und jeder Mensch soll, so sagt es die Bibel, sein Talent einsetzen.

Und noch wichtiger ist, die Bibel sagt auch: Talente sind nicht alle gleich verteilt. Nicht alle können alles.

Es geht gar nicht um den Erfolg, den man mit seinem Talent erzielt. Sondern es geht darum, dass jemand überhaupt etwas aus seinen Fähigkeiten macht, die ihm oder ihr anvertraut sind.

Klar, manchmal ist es auch ein ganz schönes Risiko, sein Talent zu zeigen. Weil man Angst hat oder weil man Sorge hat, einen Fehler zu machen.

Deshalb ist es gut, wenn es solche Goldenen Buzzer Momente gibt.

Wenn man sein Talent zeigt und sich danach selbst auf die Schulter klopfen kann und sagen kann: Richtig gut, dass ich mein Talent gezeigt habe.

Und schön ist es ja auch, wenn das jemand anders mitbekommt, der dann auf die andere Schulter klopf und sagt: Das hast du gut gemacht. Vielen Dank dafür.

Und vielleicht ist ja heute so ein Golden Buzzer Tag. Ein Tag, an dem Ihr euer Talent zeigen wollt. Oder ein Tag, an dem ihr bei jemand anderem ein Super Talent feststellt.

Ich wünsche uns als Gesellschaft und Gemeinschaft auf jeden Fall mehr Golden Buzzer Momente. Die können wir wirklich alle gut gebrauchen.

Redaktion: Rundfunkpastorin Sabine Steinwender-Schnitzius